

令和元年度

7月号

江東区立水神小学校

水神小だより

発行 令和元年6月28日 校長 小池 洋



夏休みを前にして！

校長 小池 洋

昼休みに、「校長先生、アサガオのつるがこんなに伸びました」「雑草取りをしているんです。あっ、キュウリを見付けました」と、梅雨の中ですが、1・2年生が植えた植物が順調に育っている様子を知らせる声がします。

さて、6月3日から5日に、6年生と日光移動教室に行ってきました。1日目の午前中は、ろくろ体験と箸造りを行いました。職人さんの説明を聞くと、何だか簡単そうに湯飲みや茶碗を作れそうでした。しかし、実際にろくろを回してみると、形が崩れて、直しがきかずに何度か失敗する子もいました。それでも、職人さんに手伝っていただきながら、自分の思い描いた茶碗等を子供たちが作ることができました。上薬をかけ焼いて、手元に届くのが楽しみです。

宿舎ですが、今年は、これまで使用していた江東区の学園が大改修中で、湯元にある民間の宿泊施設に泊まりました。夜は、玄関前でキャンプファイヤーを行いました。5年生の保田臨海学校では、行わなかったもので、初めて経験する子がほとんどでした。キャンプファイヤーを囲み、ゲームやフォークダンスを踊って楽しみました。就寝時刻を過ぎても、夜遅くまで起きていた子が多かったです。

2日目は、戦場ヶ原のハイキングでした。エゾハルゼミの鳴く森林を歩いたり、ウグイスの声を聞いたりして自然との触れ合いを満喫してきました。さらに、湯滝の下りの階段にヘビが出てきたのには、驚かされました。夜は、宿舎の周りを回る肝試しを楽しみました。続いての食堂でのお楽しみ会は、さらに盛り上が

りました。何でもバスケット等の最後に、男子数人によるエンターテイナーが出現し、保田臨海学校と同様に会場が大興奮となりました。見ていて、とても楽しそうでした。

3日目は、世界遺産の東照宮の見学でした。今年は、私のつたない説明ではなく、専門のガイドさんをお願いしての見学でした。言葉遣いが上手で、大人の私からみても、とても分かりやすいガイドをしてくれました。子供たちが特に興味をもっていたのは、三猿と陽明門、眠り猫、家康の墓でした。

こうした3日間の集団生活を通して、友達との友情を深めることができたことでしょうか。各ご家庭でもおみやげ話が聞けたことと思います。今後学んできたことを生活の中で活かしてほしいです。



ところで、今年から、3日間になりました学校公開に、保護者・地域・来年度の新1年生の保護者の皆様が多数来校され、授業の様子などを参観していただき、誠にありがとうございました。

最後になりますが、4月に始まった前期も、あと20日です子供たちにとって何よりも楽しみな夏休みを迎えます。子供の頃、田舎のない私にとって、「みんなは旅行に行けていいな。なぜ、僕には、田舎がないの」と父親を困らせたものでした。夏休み前に、親子で、こんなことに取り組んでみたいとか、話し合う機会を作ることも大切です。ぜひ、夏休みにしかできないような有意義な体験をさせてあげたいものです。

7月の生活目標 身の回りをきちんとしよう

机・ロッカーの中、身の回りの整理整頓をしっかりとさせる。協力して掃除をしっかりとやる。使った用具の後始末をきちんとする。流し場トイレをきれいに使う。
スタンダード目標：学年ごとに時間を決めて家庭学習に取り組みます。前日に必要な学習用具を準備します。

体力テスト

体育的行事委員会 石川雄紀

東京都統一体力テストが終わりました。昨年度に引き続き今年度も、体育館やホールに練習スペースを設けて、休み時間に児童が練習に取り組めるようにしました。また、全国平均や世界記録を掲示することで、児童のやる気の向上に繋がるようにしました。2年生から6年生は東京ヤクルト球団による投げ方教室に参加し、学年に応じた正しい投げ方を楽しく学ぶことができました。

日々の体育の学習の時間だけでなく、遊びの中で楽しみながら、児童の投げる力や跳ぶ力が高まっていくことを願っています。

染め出し検査

養護教諭 櫻井美佐子

6月初め、全校児童が染め出しによる歯みがきの検査をおこないました。ご家庭でのご協力ありがとうございました。児童の感想には「歯と歯の間が赤くなった。」「去年より赤いところが少なくなった。」「思ったより歯みがきができた。」「3回みがく」など自分の歯の磨き方を意識した事がたくさん書かれています。また、低学年は、おうちの人にも染め出しをやっていただきました。時には自分の磨き方を確かめてみてください。

PTAからは、毎年1, 3, 5年生に歯ブラシをいただき昼の歯みがきに活用させていただいています。学校でも歯の指導を行いこれからも児童がよい歯でよくかみ、健康な体で過ごせるようにしていきます。

PTAからは、毎年1, 3, 5年生に歯ブラシをいただき昼の歯みがきに活用させていただいています。学校でも歯の指導を行いこれからも児童がよい歯でよくかみ、健康な体で過ごせるようにしていきます。

7月行事予定

日	曜		行事
1	月	全	安全指導 読書週間終
2	火	B	二亀中体験(6)
3	水	B	心の劇場(6) ALT
4	木	読	学力向上を図るための調査(5)
5	金	読	リコーダー教え合い(3, 5) 社会科見学(4) まちたんけん(2)
6	土		PTA運営委員会
7	日		総合防災訓練(2亀中)
8	月	全	ベーシックドリル週間始、SC全員面接(5)
9	火	B	オリパラ施設見学(5)1~4T
10	水	読	避難訓練(一斉下校)、ALT
11	木	児	クラブ
12	金	セ	ベーシックドリル週間終、レベルアップ鼓笛(5, 6)5, 6T 着衣泳(3, 4, 5, 6)
13	土		はねかめ祭
14	日		はねかめ祭 水神太鼓発表(10:15~)
15	月		海の日
16	火	B	
17	水	読	個人面談始 ALT なわとびタイム
18	木	B	
19	金		臨海学校事前健(5)
20	土		
21	日		臨海学校始、夏休み始(5)
22	月		
23	火		臨海学校終(5)
24	水		夏季水泳教室始、補充教室始
25	木		補充教室
26	金		補充教室
27	土		
28	日		
29	月		補充教室
30	火		補充教室
31	水		個人面談終

全：全校朝会 B：B時程 児：児童集会 音：音楽朝会 体：体育朝会 読：読書タイム リ：リコーダー教え合い セ：セーフティタイム

ふれあい月間

生活指導主幹 仲村 太一

江東区は6月・11月・2月に「ふれあい月間」の取り組みを行っています。水神小学校では、道徳や学活の時間に、思いやりや人権尊重、いじめに関する授業を行っています。また、子ども達にアンケート調査を行い、日々の学校生活で何かいやな思いをしていないか、悩んでいることはないかなどを記入してもらっています。アンケートの結果、友達とのトラブルや、悩み事などを抱えている子がいれば、必ず直接話を聞き、いじめの未然防止に努めています。本校では、「いじめを許さない学校・学級づくり」を徹底し、これからも子ども達が安心して通える学校づくりに取り組んでまいります。

